



REVISTA DE GASTROENTEROLOGÍA DE MÉXICO

ESTIMADOS SOCIOS Y AMIGOS:

Bienvenidos a la XLV edición de la Semana Nacional de Gastroenterología: El congreso académico más importante de nuestra especialidad en México.

Como desde hace muchos años, nuestro evento será el centro de reunión de diversos grupos con intereses académicos comunes, el foro de los investigadores en la materia y el punto de encuentro con otras sociedades de México y el mundo. Pero ¿qué novedades ofrece Cancún 2019? Esta Semana Nacional sin duda tendrá algo para todo el interesado en la gastroenterología y en las subespecialidades relacionadas con ella .

Participan más de 250 profesores nacionales de diferentes instituciones y 48 profesores de diferentes países lo cual nos asegura sin duda un alto nivel académico.

Se llevarán a cabo cuatro cursos precongreso, el de Nutrición, el de Cirugía, el de Neurogastroenterología y curso de posgrado en Gastroenterología. A su vez durante el congreso contaremos con dos cursos el de endoscopia con casos clínicos basados en evidencia y el de Hepatología coordinado por expertos en el área. Llegamos a la X edición del encuentro de socios en entrenamiento con más de 100 participantes.

Por primera vez en la historia estarán coparticipando dos congresos internacionales, el primero el XXIII congreso latinoamericano de LASPAGAHN en donde esperamos a más de 1,000 gastro-pediatras de todo el continente, y el segundo el X Congreso Iberoamericano de Enfermería en Gastroenterología organizado por la ASIEGE. Todos los cursos otorgarán puntos para certificación vigente gracias al aval del Consejo Mexicano de Gastroenterología y CONAMEGE.

Se presentarán alrededor de 400 trabajos de investigación del país y del extranjero siendo esto la parte medular de nuestro congreso y serán merecedores de diferentes premios y distinciones.

La AMG ha establecido convenidos de colaboración con múltiples sociedades, como la SEPD, la AGA y el ACG así como sociedades nacionales como la AMEG, la AMH, AMCG, AMCAD y colegio de colo-proctólogos las cuales estarán presentes activamente en nuestro programa.

Cancún recibe a la AMG en una sede excepcional y renovada: El CIC (Centro Internacional de Convenciones) cuenta con toda la infraestructura necesaria que requiere la AMG para garantizar el éxito del evento. Contaremos con la participación de más de 50 casas comerciales y habrá eventos culturales y sociales a lo largo de estos días.

La oferta gastronómica, turística y cultural del estado de Quintana Roo nos invita a disfrutar de la ciudad y sus alrededores. Tu familia será bienvenida en las actividades que hemos preparado para ellos y nuevamente te damos la bienvenida a esta Semana Nacional de Gastroenterología Cancún 2019 y hagamos todos de este congreso un evento memorable.

Dr. Felipe Zamarripa Dorsey
Presidente 2019